



COLLÈGE HENRI MARTINEAU

Compétition UNSS du 3 février 2016 en Badminton

publié le 05/02/2016

Le mercredi 3 février 2016, les élèves de l'UNSS ont participé à une compétition de badminton à Champdeniers pour les benjamins et benjamines et à Secondigny pour les minimes garçons.

Les joueurs étaient répartis en équipes de deux.

Pour cette compétition, il y avait, tous districts confondus :

- ▶ 48 benjamins
- ▶ 38 benjamines
- ▶ 30 minimes garçons
- ▶ 32 minimes filles

Passons donc aux résultats de ce tournoi :

▶ Chez les benjamins : Nous félicitons les équipes de Coulonges 4, 6 et 5 qui ont terminé 1ère (2x) et 2ème du classement de leurs poules sur 48 participants.

▶ Chez les benjamines : Nous félicitons les équipes de Coulonges 5, 1 et 2 qui ont terminé 1ère, 3ème et 4ème du classement sur 38 participants.

Quant aux minimes garçons, ils feront mieux la prochaine fois.

Rédacteur : Lucas

Correctrice : Mme Thomas